



Chiquitas

➤ **Confusión**

Mientras ofrecía su discurso en la Casona de San Marcos con ocasión de la ampliación de ese claustro universitario, el ministro de Educación, Javier Sota Nadal, le cambió el nombre a una parlamentaria de Perú Posible. "Quiero agradecer a la congresista Cecilia Valenzuela (nombre de una conocida periodista)", dijo.

Los ojos del ministro se abrieron de asombro al notar que la platea rompió en carcajadas ante la fatal equivocación. "Usted sabe... fue un lapsus", dijo disculpándose a Julia Valenzuela.